

## **El Instituto de la Mujer subvenciona un trabajo de investigación de la Universidad de Almería**

(14/2/2006 14:33) | > **Universidad**



El Instituto de la Mujer del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, ha informado sobre las subvenciones concedidas para la realización de investigaciones y estudios sobre las mujeres, efectuadas dentro del Plan Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológica.

Por lo que se refiere a Almería se ha acordado subvencionar con 42.375 euros el trabajo a desarrollar en la Universidad de Almería titulado "Construcción de las expectativas de inserción sociolaboral de niñas inmigrantes dentro del marco de las relaciones sociales en la escuela", cuyo investigador principal es Juan Fernández Sierra.